

Rinkeroder Müllsammler trotzen Regenschauern

## Überraschendes Fundstück gesichert

**RINKERODE.** Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger waren dem Aufruf der AG Rinkeroder Vereine zur Dorfreinigung gefolgt. Neben einigen Rinkeroder Vereinen beteiligte sich auch das örtliche Kinderheim an dieser Aktion. „Königliche Unterstützung“ hatte es bereits am Vortag gegeben, als ein Bereich des Radwegs entlang der B 54 gesäubert worden war.

Ausgerüstet mit Warnwesten, Greifzangen und Müllsäcken machten sich die zahlreichen kleinen und großen Helfer und Helferinnen auf den Weg, um rings um den Ortskern den umherliegenden Müll aufzusammeln. Auch der Dorfplatz und der angrenzende Parkplatz wurden gereinigt und gefegt.

Mitglieder des Landwirtschaftlichen Ortsvereins nahmen sich ihr Revier am Dartmanns Kamp vor. Schnell füllten sich zahlreiche Müllsäcke, die auf dem Dorfplatz gesammelt wurden. Die Organisatoren waren mit dem Ergebnis zufrieden, zumal das Wetter in keiner Weise mitspielte und Petrus immer wieder die Schleusen öffnete.

Nach getaner Arbeit wurde bei einer von Ortsvorsteher



Zahlreiche Bürger, Gruppen und Vereine beteiligten sich am Frühjahrsputz. Fotos: AG Vereine

Bernhardt Stückmann gesponserten Stärkung in Form von Schokoriegeln und Kaltgetränken noch eine Weile über die Aktion gefachsimpelt. Alle waren sich einig, dass eine Müllsammelaktion unbedingt wiederholt werden muss, spätestens im nächsten Jahr, heißt es im Be-

standnis löste die Tatsache aus, dass immer noch zu viele Verpackungen und andere Gegenstände achtlos weggeworfen werden und die Umwelt belasten. Auffällig waren ebenso die zahlreichen weggeworfenen gefüllten Hundekotbeutel, die letztendlich im Restmüll zu entsorgen sind

und nicht in Vorgärten landen dürfen.

Der Ortsvorsteher habe sich bei allen Teilnehmern für ihren Einsatz bedankt, heißt es weiter. Ein besonderer Dank galt auch dem Bauhof der Stadt Drensteinfurt für die Bereitstellung von Greifzangen, Müllsäcken und Schutzausrüstung sowie für den Abtransport der Säcke. Die Müllsammelaktion

brachte noch ein kurioses Fundstück zutage. Ein eifriger Sammler fand im Gestrüpp am Bahndamm eine weggeworfene Brieftasche, die offensichtlich vor einigen Jahren bei einem Wohnungseinbruch gestohlen worden ist. Das Fundstück konnte aufgrund eines noch gut erhaltenen Nachweises der überraschten Besitzerin übergeben werden.